

## 小松節子の ハートフル メッセージ



### 人権フェスティバルで講演をして

昨年11月下旬、東広島市民文化センターで開催さ

れた人権フェスティバル（東広島市などが主催）に講師として招かれました。「女性の人権 ダイバーシティ時代における女性のリーダーシップ」をテーマに講演させていただきました。

を講演の冒頭でお伝えしました。

また、ダイバーシティ経営を実践し、女性の管理職登用に力を入れていること、働く女性を応援したい気持ちから企業主導型保育園インター ナショナル キッズ コミュニティを開園したことなど女性の活躍を積極的に応援する弊社の取組みについて紹介しました。

講演会には、ご夫婦で聴講されている方が多くいらっしゃいました。東広島市は誰もが平等に社会参加できる共生社会の実現をまちづくりの柱に据えています。今回の講演がその一助になるのであれば、大変光栄なことです。（メンテックワールド社長）

がや病気で通常業務が難しくなった社員が仕事と治療を両立できるようになると「なんでもやる課」を新設したことなど、社員が安心して働ける職場環境を大切にしていることをお話をさせていただきました。

03年に(株)メンテックワールドの社長に就任したこと、当時自動車関連企業に女性社長は少なく、「女の社長に何ができる」と冷ややかな目で見られることも多く、悩んだ時期に先輩経営者から「出過ぎた杭は打たれんけー、もつともっと出たらえー」と励ましの言葉をいただき「よし!! やってやろう」という気持ちになり今の私があることを行っていること、け

社長就任から6年目の09年右胸に乳がんが見つかりました。この経験から早期発見の重要性を痛感し、女性社員全員と男性社員の配偶者に会社負担でマンモグラフィーとエコー検査を行っていること、け



昨年の人権フェスティバルで講演する小松社長